



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4857
Ciudad Universitaria, 19 de septiembre de 2023

Con actividades académicas celebrará el Instituto de Ciencias de la Educación su 38 aniversario

El próximo viernes 22 de septiembre el Instituto de Ciencias de la Educación (ICE) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), celebrará su 38 aniversario de fundación con actividades académicas y culturales, informó la directora de esta unidad académica, Gigliola Pérez Jiménez.

Pérez Jiménez explicó que fue el pasado 5 de septiembre cuando se cumplieron los 38 años, sin embargo, los festejos se realizarán a partir de este 22 de septiembre con una clase magistral *Multitask un foco de atención al trabajo cerebral*, impartida por Vicente Hugo Milla Rodríguez, profesor jubilado del ICE, a quien se le entregará un reconocimiento por los años de servicio en el instituto.

Además, se realizará un concurso de baile en parejas, en el que podrán participar universitarios activos o jubilados, estudiantes o trabajadores con número de control o matrícula.

Gigliola Pérez dijo que en estos 38 años, el ICE se ha convertido en un referente en educación en el estado y explicó que se seguirá trabajando para mantener la calidad académica de los programas.

“Tenemos que seguir manteniendo la calidad de los programas de licenciatura y posgrado, eso siempre va a ser un reto, cuidar la infraestructura, donde además esperamos que próximamente se puedan inaugurar los baños y regaderas que beneficiarán a las y los alumnos de educación física, para que, al terminar sus clases, se reincorporen a sus actividades”, dijo la directora.

Comentó que actualmente, el ICE cuenta con una matrícula que supera los mil 200 estudiantes, además del 100 por ciento de sus programas evaluables con certificación de calidad, tanto de licenciatura como de posgrado.

Finalmente, dijo que para culminar los festejos, este 22 de septiembre se llevará a cabo una verbena popular, donde estudiantes del ICE de los distintos grupos representativos, realizarán algunas presentaciones culturales y artísticas, a partir de las 14 horas en el edificio 56 con invitación para todo público.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia